

Bruchstücke des Lebens des Hexenmeisters von Angmar

Warum der Hexenmeister wirklich starb!

Von abgemeldet

Hi, ich bin's mal wieder...der Hexenkönig...ihr wisst schon...Angmar und Nazgûl und so...Ich wollte mich mal wieder melden, hatte aber bis jetzt keine Möglichkeit, denn Nazgûl Nummer 5 hat mich angestachelt diesen König von Rohan abzumurksen. Man gönnt sich ja sonst nichts. Hat mit mir um einen Beutel Pilze gewettet. Ich hasse Pilze! Natürlich hab ich mir den König gleich geschnappt. Das Problem war, dass mein Gefährt schon seit vier Tagen kein Fleisch mehr gekriegt hat...wie auch (?!)...Orks sind rar zur Zeit. Na ja...damit's nicht so aussieht, als ob ich ihn nicht kontrollieren könnte, sagte ich ihm, dass er ihn meinetwegen fressen kann. Grober Fehler. Großer Fehler. Junger Spunt dachte, könnte mich aufhalten, hab ihn ausgelacht. Zu spät mitbekommen, dass Spunt komische blonde Tussi von Rohan war. Ist bestimmt Inzucht. Ich ging vor ihr auf die Knie, um sie zu täuschen. Weib rammt mir ihr Schwert in den Kopf. Hab immer noch Kopfschmerzen. Weib wollte bloß komischen Menschengust imponieren. Löste mich in Luft auf. Vorfälle dieser Art untergraben meine Autorität. Hab jetzt aber einen Sack Pilze und Nazgûl Nummer 5 muss hungern. Bettelt ständig, ich solle ihm was geben. Niemals. Ich esse die selbst. (Ist ja auch mein Gewinn!) Man gönnt sich ja sonst nichts! So ich muss dann auch schon wieder. Wollte Nazgûl Nummer 2 heute Heiratsantrag machen. *zwinker* Will als Anreiz zur Feier lästige Hobbits köpfen lassen. Man gönnt sich ja sonst nichts! *wink*